



Este mediodía, el nuevo Centro Polideportivo de San Francisco ha hecho la presentación oficial de los Campeonatos de España de Gimnasia Rítmica y Judo en Edad Escolar 2011, que se disputarán hasta el domingo en Ibiza y Formentera, respectivamente. En el acto de presentación, el delegado de la Presidencia para el Deporte, Diego González, señaló que "estos campeonatos son posible en las Pitiusas gracias a un trabajo hecho en equipo, entre las instituciones, las federaciones y el Consejo Superior de Deportes "

González añadió que "este fin de semana tendremos entre los dos campeonatos unas 1.800 personas en torno a estos dos deportes. En el caso de Formentera, servirá para constatar el buen nivel del nuevo Centro Polideportivo de San Francisco para acoger la competición de Judo. En todo caso, "los Campeonatos de España serán muy útiles para la promoción de la Gimnasia y el Judo ".

También han asistido a la rueda de prensa de presentación de los Campeonatos de España el jefe del área de la subdirección de Promoción Deportiva y Deporte Paralímpico del Consejo Superior de Deportes, Juan Manuel Hueli, el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, el consejero de Deportes del Consell de Eivissa, Mario Avellaneda, el presidente de la Federación Balear de Gimnasia, José Luis Grimalt, y el presidente de la Federación Balear de Judo, Miguel Ángel Bisquerra.

Juan Manuel Hueli ha comentado que es "una gran satisfacción llevar un Campeonato de

España de Judo a Formentera, que se ha hecho posible gracias al trabajo conjunto de los Consells de Eivissa y de Formentera y de la Delegación de la Presidencia para el Deporte ". Finalmente, añadió que "este campeonato será hasta el domingo, pero el nuevo pabellón se podrá usar los 365 días del año".

Por su parte, el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, subrayó que "un buen día nos planteamos que no habría nada mejor que la celebración de un campeonato nacional para inaugurar esta nueva instalación, que la que vivirá su estreno oficial ".

A su lado, el consejero de Deportes del Consell de Eivissa, Mario Avellaneda, ha agradecido al delegado de la presidencia para el Deporte, Diego González, que "pensara en Ibiza y Formentera para la organización de estos campeonatos".

Finalmente, los presidentes de las federaciones baleares de Gimnasia y de Judo han expresado su satisfacción por la celebración de estos campeonatos en las Islas Baleares. "En el caso del Judo, es el tercer Campeonato de España que organizamos, y estoy convencido de que esta será la mejor edición de todas".

Los Campeonatos de España de Gimnasia Rítmica y Judo en Edad Escolar acogerán más de 1.800 personas entre deportistas, técnicos y familiares. El pabellón de Sa Blanca Dona, en Ibiza, es la sede de la competición de Gimnasia Rítmica, mientras que el nuevo Pabellón Polideportivo de San Francisco será donde se llevará a cabo la competición de Judo.

Toda la información de los Campeonatos se puede encontrar puntualmente en la web oficial [ww.judoygimnasiaritmica2011.es](http://www.judoygimnasiaritmica2011.es)